



**Alliance canadienne de  
soutien international aux  
premiers intervenants**

## **Le Défi des pièces de monnaie canadiennes Questions et réponses**

### **Q1. Qui est l'Alliance canadienne de soutien international aux premiers intervenants?**

L'Alliance canadienne de soutien international aux premiers intervenants (ACSIPI) est un groupe de bénévoles qui ont formé un groupe d'action afin de donner aux premiers intervenants canadiens l'occasion d'aider directement les premiers intervenants ukrainiens.

Nos membres bénévoles de l'Alliance coordonnent les efforts de collecte de fonds qui serviront directement à aider les pompiers et les premiers intervenants médicaux ukrainiens dans leur travail difficile.

Les membres individuels qui composent la gouvernance du ACSIPI ont tous des liens étroits avec les premiers intervenants canadiens et ont été poussés à agir par la tragédie qui s'est produite en Ukraine. La fraternité est un aspect important de la culture des premiers intervenants. Nous comprenons ce que font quotidiennement les premiers intervenants, et c'est une occasion de s'entraider.

### **Q2. Où va l'argent de la collecte de fonds?**

Les fonds que nous recueillons dans le cadre de la campagne « Les premiers intervenants canadiens soutiennent les premiers intervenants ukrainiens » vont directement à nos efforts pour soutenir les premiers intervenants en Ukraine.

Les premiers intervenants ukrainiens ont besoin de notre aide pour obtenir des équipements de protection individuelle, de l'équipement de sauvetage et des fournitures médicales. Notre objectif est de recueillir les fonds nécessaires pour expédier des marchandises généreusement données, ou acheter directement de l'équipement pour l'expédition aux divers endroits qui sont dans le besoin désespéré.

En termes très généraux, les efforts de ACSIPI sont axés sur la protection de la vie et des biens. Protéger la vie des premiers intervenants et leur fournir les outils nécessaires pour faire leur travail les aide à protéger la vie et les biens des citoyens de l'Ukraine.

**Q3. Comment distribuez-vous l'argent de la collecte de fonds?**

Nous atteignons cet objectif en nous associant à une organisation qui a fait ses preuves – Firefighter Aid Ukraine (FAU).

Créée en 2014, la FAU a passé près d'une décennie à travailler avec les services d'urgence de l'État et des brigades de volontaires en Ukraine, établissant des relations solides dans de nombreuses régions du pays. À ce jour, la FAU a livré plus de 190 tonnes de sauvetage et de soins de santé.

Firefighter Aid Ukraine est un projet de l'organisme de bienfaisance canadien enregistré AMIGO RELIEF MISSIONS, en partenariat avec le Congrès ukrainien canadien et Rotary International.

**Q4. Est-ce que cela dédouble les efforts des programmes gouvernementaux?**

Le gouvernement fédéral ne verse pas d'argent pour appuyer les programmes de soutien médical et d'incendie; il est orienté vers le soutien des opérations militaires.

**Q5. Quelle est l'idée derrière le Défi de la monnaie canadienne?**

Le Défi de la pièce de monnaie canadienne est une initiative de sensibilisation à la campagne de soutien aux premiers intervenants en Ukraine et une façon de montrer que les premiers intervenants canadiens sont des gens d'action.

Les achats de pièces de monnaie Défi ne sont pas seulement une façon de recueillir des fonds, mais une cartographie est une façon graphique de montrer à nos frères et sœurs en Ukraine que le soutien à leur égard va jusqu'au citoyen canadien qui a la volonté d'appuyer les services d'urgence.

Les gens peuvent voir le soutien croître sur notre site Web : <http://CANrespondUKR.com>

**Q6. Que peuvent faire les particuliers pour appuyer l'effort?**

1. Faites connaître cette campagne de financement à vos collègues et à votre personnel. On peut se procurer des pièces de monnaie individuelles pour les premiers répondants en cas d'incendie ou en cas d'urgence médicale à <https://www.canopsstore.org/collections/ukraine-fundraiser>
2. Joignez-vous à une équipe désignée et organisez vos propres activités de collecte de fonds avec les produits de la campagne.

### **Q7. Comment les gens peuvent-ils faire partie d'une équipe désignée?**

Les équipes sur le site Web (<http://CANrespondUKR.com>) sont constituées pour représenter une équipe d'incendie et une équipe de premiers répondants médicaux pour chaque province et territoire au Canada; Il y a donc 26 équipes parmi lesquelles choisir.

Les personnes individuelles ou les groupes sont invités à se joindre à toute équipe. Pour ce faire, cliquez sur le bouton d'ouverture de session, puis inscrivez-vous. Lorsque vous aurez terminé le processus d'inscription, vous aurez la possibilité de vous joindre à une équipe.

### **Q8. Comment les services d'incendie et les organismes d'intervention médicale de première ligne peuvent-ils participer à cette campagne?**

1. Faites connaître cette campagne de financement à vos collègues et à votre personnel. On peut se procurer des pièces de monnaie individuelles pour les premiers répondants en cas d'incendie ou en cas d'urgence médicale à <https://www.canopsstore.org/collections/ukraine-fundraiser>.
2. Lorsque vous recevez la pièce de monnaie officielle du défi, qu'il s'agisse d'un incendie ou d'un premier répondant médical, balayez le code QR pour indiquer votre emplacement sur une carte. Sur notre site Web, <https://CANrespondUKR.com>, il y a une carte montrant tous les endroits que les pièces de défi officielles ont visités dans votre province et territoire. La carte montrera également comment se portent les autres provinces et territoires pour chacun des organismes.
3. Lorsque vous recevez la pièce officielle du Défi, faites de la sensibilisation dans les médias locaux et dans les médias sociaux en utilisant les mots-clés **#UkraineCoinChallenge**, **#SupportUkraineResponders** **#UkraineFireCoin** et **#UkraineMedicCoin**.
4. Lorsque l'organisme de premier répondant de votre province ou territoire vous remet la pièce officielle, transmettez-la en personne à un autre voisin en utilisant la méthode traditionnelle de la poignée de main.

### **Q9. Quelle est la différence entre l'achat d'une pièce de monnaie et les dons sur le site Web?**

Les fonds recueillis dans le cadre des achats du Défi des pièces de monnaie sont recueillis par CanOps, un membre de l'alliance ACSIP, un organisme sans but lucratif établi en 2014 et qui vise à promouvoir la sécurité publique pour tous les Canadiens. Les fonds recueillis dans le cadre du programme d'achat de pièces de monnaie seront acheminés à Firefighter Aid Ukraine dans le cadre de notre initiative.

Les dons faits directement sur notre site Web (<http://CANrespondUKR.com>) sont déposés directement auprès de Firefighter Aid Ukraine dans le cadre de cette initiative.

**Q10. Êtes-vous ouvert aux réductions de commandes en vrac?**

Certaines organisations nous ont demandé des renseignements au sujet des commandes de pièces de monnaie en vrac afin de pouvoir en fournir une à chacun de leurs membres ou des achats en vrac pour aider à vendre et à recueillir des fonds non seulement pour cette initiative, mais aussi pour la leur.

Si vous souhaitez acheter une commande en vrac de pièces de défi, nous serions heureux de discuter des options.

**Q11. Où puis-je trouver d'autres renseignements?**

De plus amples renseignements sur cette initiative, y compris des mises à jour sur la collecte de fonds, les dons, les mises à jour d'équipe, etc., se trouvent sur notre site Web à l'[adresse http://CANrespondUKR.com](http://CANrespondUKR.com).

*Pour de plus amples renseignements ou des demandes de renseignements des médias, veuillez communiquer avec :*

Mario Beauchamp  
[mbeauchamp@icosolutions.com](mailto:mbeauchamp@icosolutions.com)

ou

[canrespondukr@gmail.com](mailto:canrespondukr@gmail.com)